

Eine türkische Dame, die in Besichtigung am Bosporus ins Meer fiel, wurde vom Kavallerie-Instrukteur Oberleutnant Witt...

Eine Wolke von Flegeln, die sich um ein Bauernhaus in der Nähe von Southend an der Themse gebildet hatte, erregte die Aufmerksamkeit eines Bäderarztes...

Der seit einiger Zeit in Bregenz weilende Pariser Finanzier Charles Dubois mietete in Norisch ein Boot und ruberte in den See hinaus...

In seiner Wohnung im Offizierskasino in Bieleburg wurde der Leutnant v. B. vom 7. Jäger-Bataillon mit schweren Verwundungen...

In Moskau ist ein reicher Deutscher namens Hinkel ohne Leibeserben gestorben. Nach seinem Tode ging das Gerücht, er habe die Angelegenheiten seines weitverzweigten Geschäfts testamentarisch in reicher Weise bedacht...

Der Wirt der bei Weinsheim gelegenen Brauschschen Mühle, Brandmann, wurde von drei aus Waldböckelsheim stammenden Burtschen aus Noche, weil er ihnen das Lokal verboten hatte, schwer mißhandelt...

Der im Jahre 1838 auf der Insel Réunion geborene berühmte französische Lyriker Leon Dierx, der 1901 nach Mallarmes Ableben den von allen Poeten Frankreichs ihm zuerkannten Titel eines „Dichtersfürsten“ führte...

Seit dem Jahre 1862, das die heute auf ein 50jähriges Bestehen zurückblickende Briefmarkenwissenschaft erleben sah, haben die Sammler sich keine glücklichere Zeit zur Bereicherung ihrer Kollektionen erlebt...

Die Unteroffiziere des 44. Nishninoogoroder Dragonerregiments haben, wie aus Petersburg berichtet wird, dem Zarowitz ein sehr eigenartiges Geschenk gemacht. Der kleine russische Thronfolger ist der Chef dieses Regiments...

Ein geheimnisvoller Fall beschäftigte kürzlich die Behörden in Halle und Raumburg. Ein vornehm gekleidete Russe im Alter von etwa 30 Jahren, der vor einigen Tagen im D-Zug Berlin-München...

In der Strafanstalt Karlow bei Graz verübte gegenwärtig der Kirchenräuber Alois Weber wegen Kircheneinbruch eine zweijährige Kerkerstrafe. Weber schrieb aus der Strafanstalt an seine Schwester in Marburg a. d. Drau einen Brief...

In dem Dorfe Ushoven, Kreis Langensalza, drang in der Nacht der 19jährige Schneider Stuth in die Wohnung der von ihrem Mann getrennt lebenden 23jährigen Frau Biller, mit der Stuth ein Verhältnisse unterhielt...

Im vorigen Jahre heiratete eine Darstellerin lebende Bilder und Kulturlieblingin Nina Bartis den russischen Fürsten Zizianoff und führt seitdem den Titel Fürstin Joanna Bernadonna Zizianoff. Zu ihrer Ueberraschung tauchte ihr Künstlername Zina Bartis, den sie, da sie sich auch vom Bühnenleben eine Zeitlang zurückgezogen hatte...

Eine geheimnisvolle Affäre hat jetzt in Frankfurt a. M. ihre Aufklärung gefunden. Vor einigen Wochen begab sich der Fabrikarbeiter Joseph Koch aus Bergen mit seiner 15jährigen Tochter Anna nach Frankfurt, um dort Einkäufe in einem Geschäft zu machen...

Wegen einer schlechten Note feuerte in einer Lemberger Realschule der vierzehnjährige Schüler Franz Stach auf den Professor Schaden seinen Revolver ab. Wie aus Lemberg gemeldet wird, wurde der Lehrer von der Kugel gestreift und viel Blutüberströmung nieder...

In Rosunda, einem Stockholmer Vorort, wurde im vorigen Jahre eine Straußenfarm angelegt, die nördlichste der Welt. Daß sich die Tiere dem nordischen Klima leicht anpassen, hatte sich schon im Winter — da sie meistens im Freien weilen — erwiesen...

In Groß-Lichterfelde bei Berlin hat sich ein eigenartiger Borkfall abgespielt. Dort war vor einiger Zeit der Arbeiter Kühn nach Unterschlagung von mehreren hundert Mark bei einer Baugesellschaft spurlos verschwunden. Einige Tage darauf wurde aus dem Teltow ein Leiche eines Mannes gefunden...

Ein eigenartiges Testament, an dem die Stadt Reichenbach interessiert ist, wurde in der Stadtverordneten-Versammlung erörtert. Ein nunmehr verstorbenes Fräulein Theresie Großmann in Berlin hatte vor längerer Zeit testamentarisch verfügt, daß von ihrem Vermögen 50,000 Mark der Stadt Reichenbach zufallen...

Vor dem Gerichtshof von Brabant hat ein großer Prozeß begonnen der in seinen Einzelheiten lebhaft an den Prozeß Steinheil in Paris erinnert. Es handelt sich auch im vorliegenden Falle um eine Morde, die an einem unheimlichen Gatten unter geheimnisvollen Umständen begangen wurde...

Die National Telephone Co. in London hat das Ministerium der Posten, Telegraphen und Telephone auf Zahlung von 100 Millionen Dollars verlag. Das Ministerium hatte der Gesellschaft die alleinige Ausbeutung des Fernsprechers auf einen Zeitraum von 31 Jahren übertragen...

Vor einiger Zeit entsprang aus dem Zrenenafyl von Mullingar (Irland) ein ehemaliger Unteroffizier namens Farrell. Alle Nachforschungen blieben zunächst vergebens. Erst vor einigen Tagen erhielt die Leitung des Zrenenafyls Nachrichten, die sie veranlaßten, einen Wärter nach Marchborough in Queens County zu entsenden...

Bei der Hinrichtung des ungarischen Raubmörders Stephan Balazs in Temeswar ereigneten sich Standhafte Szenen. Das Publikum wollte dem Scharfrichter Bass den Strid, mit welchem Balazs gerichtet wurde und dem abergläubischerweise besondere Wunderkraft zugemutet wird, abkaufen...

Die wissenschaftliche Akademie in Stockholm hat beschlossen, bei der Auswahl der Nobelpreisträger eine Neuerung einzuführen und einige Universitäten und Fachgelehrte zu beauftragen, Vorschläge für die Verteilung der Nobelpreise im Jahre 1913 zu machen...

Der Maler Luigi Rosselli kam dieser Tage mit seiner Frau, der Pianistin Manolista de Anduaga-Rosselli, vor das Landgericht in Rom, um sich scheiden zu lassen. Der Verlöbungsbruch blieb erfolglos, der Richter verkündete die Scheidung und ließ beide Parteien das Protokoll unterzeichnen...

Das Sterbendruck auf der Oberdorfer Kirche im Kreise Brien, das seit dreizehn Jahren alten Oberdorfer und vielen Bewohnern der näheren und weiteren Umgebung eine liebetraute Erbscheinung war, ist einem Sturm zum Opfer gefallen...

Das Deutschtum im Auslande.

Deutsche Schulnöte in Ungarn. Wir brachten vor kurzem bereits eine Anzahl interessanter Ziffern über den Niedergang des deutschen Schulwesens und deutschsprachigen Unterrichts in Ungarn auf Grund des amtlichen Berichtes des ungarischen Unterrichts- und Kultusministeriums über das Jahr 1910...

Nach dem amtlichen Bericht stellte sich die Zahl der Deutschen ohne jede muttersprachige Schule zur Gesamtzahl der Deutschen in den einzelnen Gebieten des Königreichs Ungarn i. J. 1910 wie folgt:

Table with 2 columns: Gebiete, Gesamtzahl der Deutschen, ohne jede muttersprachige Schule. Rows include Donau, Pest, etc.

Hierbei ist zu beachten, daß in all diesen Gebieten rein deutsche Schulen nicht mehr bestehen, sobald alle Deutschen, die nicht ganz ohne Unterricht in der Muttersprache bleiben, diesen in deutsch-magyarischen Schulen in völlig unzulänglicher Weise und durch magyarische Lehrkräfte erhalten...

Nur in Siebenbürgen liegen die Dinge noch anders, da das dortige deutsche Schulwesen, das von der siebenbürgisch-sächsischen Landesbehörde unterhalten wird, aus bekannten Gründen seitens der magyarischen Gewaltthaber eine gewisse Schonung erfährt...

Ein deutsches Telegraphenbureau für Südamerika! Der Deutsch-Argentinische Zentralverband veröffentlicht soeben einen wertvollen Aufsatz des Dr. Chr. Jakob...

Die wissenschaftliche Akademie in Stockholm hat beschlossen, bei der Auswahl der Nobelpreisträger eine Neuerung einzuführen und einige Universitäten und Fachgelehrte zu beauftragen, Vorschläge für die Verteilung der Nobelpreise im Jahre 1913 zu machen...

Der Maler Luigi Rosselli kam dieser Tage mit seiner Frau, der Pianistin Manolista de Anduaga-Rosselli, vor das Landgericht in Rom, um sich scheiden zu lassen...

Das Sterbendruck auf der Oberdorfer Kirche im Kreise Brien, das seit dreizehn Jahren alten Oberdorfer und vielen Bewohnern der näheren und weiteren Umgebung eine liebetraute Erbscheinung war, ist einem Sturm zum Opfer gefallen...